

## Etwas zum Nachdenken!

Im Bauch von meiner Mutter wurde ich geboren. Als ich noch nicht das Licht der Welt erblicken wollte, und ich noch im Bauch meiner Mutter lag, hatte ich viel Schutz im Bauch, denn da habe ich noch nicht gewusst das ich eine Erkrankung habe und deswegen füllte ich mich im Bauch meiner Mutter wohl, weil ich da Schutz und wärme hatte und darum wollte ich noch nicht das licht der Welt erblicken!

Als ich dann das Licht der Welt erblickte hatte ich im Bauch meiner Mutter keinen Schutz mehr! Ich war in meiner Entwicklung immer weiter Hinten als die Kinder die keine Erkrankung hatten! Ich fing sehr spät zu reden an! Als ich dann in die Schule gekommen bin, merkten meine Eltern und der Lehrer, das ich werter hinten bin und so wurde ich noch einmal für 1 Jahr zurückversetzt in den Kindergarten!

Als ich dann in die Schule kam, merkten die Klassenkameradien das ich ein Schwächling bin und mich nicht wahren konnte und so wurde ich Gehänselt in der Schule, und da hatte ich schon die Erkrankung!

Als ich dann immer in Richtung Jugend heranwuchs und ich immer in eine höhere Schule kam, merkten die anderen Schüler und Schülerinnen Das ich ein Schwächling bin und hänselten mich auch. Beim Lernen hatte ich auch meine Schwierigkeiten, weil ich eine Erkrankung hatte und ich mir das in der Schule so schwer merken!

Mit zunehmendem Alter kam meine Erkrankung immer mehr zu Geltung, ich hatte dann auch schon Depressionen, mir war alles egal, weinte sehr Viel und war auch sehr viel traurig!

Mit der Zeit merkte ich auch das meine Eltern, meine zwei Zwillingsschwestern mich nicht so behandelten wie einen gesunden Menschen. Meine ganze Familie behandelten mich wie eine Außenseiterin, stellten mich wie eine Puppe in eine Ecke und behandelten mich wie eine behinderte und nicht wie einen normale!

Als ich dann nach Hollabrunn kam änderte sich nicht viel, meine Familie behandelten mich immer noch wie eine Außenseiterin und stellen mich

wie eine Puppe in eine ecke, wollen mich fast überhaupt nicht sehen, unterstützen mich finanziell überhaupt nicht und so unterstützen mich meine Familie auch nicht, erfüllen mir zu keinen Anlässen mir meinen Wunsch, nehmen mich nicht einmal in den Arm und sagen das wir dich lieb haben, gratulieren mir nicht einmal zu meinem Geburtstag, mit einem Wort meine Familie behandelt mich wie eine behinderte und ich bin meiner Familie egal!

Daran hat sich bis heute nichts geändert!

Als ich dann auch in verschiedenen Arbeitsstellen arbeitet, merkte ich das auch am Anfang als ich zu arbeiten begonnen habe, merkte ich das die Chefleute lieb und nett sind und ich wie eine normale behandelt werde und mit der Zeit bemerkte ich das auch die Chefleute egal wo ich arbeite ausgenützt werde, und so ungefähr die kann man eh wie einen Trottel behandeln und wie eine behinderte die eh nichts in Kopf hat und kann!

Wenn ich in Hollabrunn oder wo anders, spazieren geh, jeder dritte schaut mich an, als wäre ich ein Schwächling und eine behinderte und dann reden die auch so die ist eh nicht normal und gehört wo hineingesteckt, das fällt mir sehr auf bei mir!

Warum ich darüber schreibe, weil mir sehr wichtig ist das jeder einmal darüber **nachdenken sollte**, Arbeitgeber, Familien, Jugendliche und alle anderen Menschen, und alle sollten sich in einem Menschen hineinfüllen, der eine Erkrankung hat und auch eine körperliche und seelische Behinderung hat wie das ist wenn der Mensch, mit der körperlichen und seelischen Behinderung ausgenützt wird, angestarrt wird als wenn man nicht mehr normal ist, blöd angestarrt wird und wie eine Puppe in eine Ecke gestellt wird, das wäre dem Menschen der eine Erkrankung hat auch nicht recht!

Was ich damit Euch allen sagen möchte ist: “ Alle Menschen sind gleich, egal ob die Menschen Gesund sind, oder irgendeine Behinderung (Erkrankung) haben, jeder Mensch sollte gleichberechtigt behandelt werden, und man sollte auch dem Menschen zeigen das der Mensch auch geliebt egal ob mit Behinderung oder ohne Behinderung, und das sollten sich Familien, Arbeitgeber, Jugendliche und alle anderen Menschen vor Augen halten, jeder Mensch ist gleich, egal ob gesund oder mit Erkrankung, und man sollte keinen Menschen ausnützen und vorfallen nicht wie einen Behinderten behandeln.”

**Als Abschluss möchte ich noch allen sagen, jeder Mensch ist gleich, ob Gesund oder mit Erkrankung und jeder Mensch sollte gleichberechtigt behandelt werden, den ich habe eine Erkrankung und wie ihr gelesen habt, habe ich die Erfahrung genug mit gemacht wie das ist wenn man ausgestoßen wird und wie eine behinderte behandelt wird!**

**Darum möchte ich als Abschluss noch sagen jeder Mensch ist gleich ob gesund oder mit Erkrankung und jeder Mensch sollte gleichberechtigt behandelt werden, und es sollte jeder einmal darüber nachdenken!**

**Als Abschluss möchte ich noch sagen, jeder Mensch ist gleich ob Gesund oder mit Erkrankung!**